

UN NOUVEAU VISAGE POUR LA BASILIQUE

*Restauration de la travée nord de
la façade occidentale et de son portail*

Conférence
mardi 24 septembre 2013
(19h – 21h)

Jacques Moulin, *architecte en chef des Monuments historiques*
Ippolita Romeo et Nathalie Pruha, *restauratrices*
Michaël Wyss, *archéologue à la ville de Saint-Denis*

présentée par
Thierry Zimmer, *conservateur général du patrimoine*



Accès

Métro ligne 13 : arrêt basilique de Saint-Denis

Bus 153, 253 : arrêt basilique de Saint-Denis

Bus 239 : arrêt Médiathèque

Tramway ligne 1 : arrêt basilique de Saint-Denis



Cette conférence fait suite à la présentation, le 14 septembre 2012, du projet de restauration de l'ensemble de la façade occidentale et de ses trois portails médiévaux sculptés dans l'état laissé par l'architecte François Debret.



Elle a pour objet d'exposer le résultat de la restauration de la partie nord de la façade occidentale – 1^{ère} tranche sur les trois programmées – dont celle du portail et des éléments sculptés, ainsi que les premières constatations sur la nature et les origines des pierres utilisées.